

MIÉRCOLES 2 DE OCTUBRE 2024

CEDIDA



JOVEN PROFESIONAL (SEGUNDO DE IZQ. A DER.) SE SUMÓ AL TRABAJO DEL AUGUSTO RIFFART.

Hospital de Castro recibe un nuevo especialista

Un especialista en cirugía general se suma al equipo de trabajo del Hospital de Castro. Se trata del médico Arbey Julián Pinto López, quien arribó al centro de salud de la capital chilota para devolver su período asistencial obligatorio.

El profesional llegó desde Colombia a Chiloé cuando solamente tenía 9 años y después de recibir su título de médico realizó estudios en la Universidad de Chile, permaneciendo tres años en el Hospital Barros Luco, en la Región Metropolitana.

Desde la red asistencial destacaron que la incorporación de nuevos profesionales permite aumentar la pro-

ducción de cirugías, dando respuesta a las necesidades de la población en los tiempos de espera.

Marcela Cárcamo, directora del Servicio de Salud Chiloé, indicó que “estamos muy contentos porque llegó un cirujano más, un nuevo especialista para el Hospital de Castro que nos permite reforzar el equipo, sabiendo que están haciendo un tremendo esfuerzo por resolver la lista de espera quirúrgica”.

Pinto sumó “que quiero devolver la mano y aportar a la salud de la población y en un futuro hacer una subespecialidad y volver nuevamente a Chiloé”. ☺